

# アクティヴ レディース

平成26年度  
第4号

刈谷市婦人会連絡協議会情報誌

一年を振り返って

会長 浮邊 美砂代

木々の緑、日毎に色めく季節となりました。皆様には  
ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

今年度は、「育てよう 広げよう 未来につづく地域  
の輪」のテーマの下に活動をはじめました。研修会で婦  
人会の在り方や、婦人会が地域社会のタテとヨコのつな  
がりの核となることなどを学ぶと共に、青少年育成の応  
援の一環として「家庭におけるスマートフォンとの安全  
な関わり方」を取り上げ、アンケート調査実施や、各地  
区でスマホ教室を開催しました。恒例の行事・募金活動  
も含め、幅広い世代の方々に多数ご参加ご協

愛の一円一玉募金にご協力ありがとうございました。

募金総額 1,099,344円



今年度も「愛の一円一玉募金」に、多くの皆様から温かいご厚志をいただきありがとうございました。おかげさまで、来る3月19日（木）亀城公園において、災害時にも役立つ「ソーラー照明灯」の除幕式を行う運びとなりました。募金活動に携わっていただきました地域の皆様、自治会関係の皆様、役員一同心よりお礼申し上げます。



# 刈谷市婦人会大会 開催



2月17日(火)刈谷市総合文化センターにおいて、平成26年度刈谷市婦人会大会を開催しました。式典の中で「愛の一元玉募金」の目録贈呈、年間活動報告に続いて、生活文化委員による活動事例発表を行いました。また、災害時の障害者を描いたドキュメンタリー、今村彩子監督の「架け橋 聞こえなかった3.11」が上映されました。

大会の最後には、今年度地区婦人会長による貸衣裳の紹介を行い、色鮮やかな衣裳に身を包み舞台上を歩く姿に、会場は大盛況でした。各地区から大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。



## 活動事例発表大会開催

11月20日(木)刈谷市社会教育センターにて5市町の婦人会による活動事例発表会及びリーダー養成研修会が開催されました。刈谷市からは生活文化委員会が、「家庭におけるスマートフォンとの安全な関わり方」をテーマにスマホ教室を開催し、スマホの利便性や危険性を学んだ事例を報告しました。



## 健康づくり大会開催

10月18日(土)刈谷市体育館で、健康づくり大会を開催しました。わくわく体操、太極拳、エクササイズを行いました。先生方のご指導のもと、秋のひとときを楽しく、いい汗をかくことができました。各地区から大勢の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。



## 愛知県地域婦人団体活動事例発表大会

1月29日(木)愛知県女性総合センター「ウйлあいち」にて、愛知県地域婦人団体活動事例発表大会が行われ、尾東、尾北、西三ブロックから選出された婦人会が事例発表を行いました。来賓の全国地域婦人団体連絡協議会柿沼会長より、地域から県へ、県から全国へと繋がる婦人会活動の重要性と、たいへん励まされるお言葉を頂きました。午後からは「おはなしコミュニケーション」と題して、丹羽麻由美さんに実技を交えてのコミュニケーションのコツを教えて頂きました。

